



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de Durango		01/06/2023	REGIONALES



Durango es catalogado como un estado confiable financieramente

Durango pasó a semáforo verde, ahora es catalogado como un estado confiable financieramente, aunado a ello dentro de poco se instalará en la Comarca Lagunera una empresa de alta tecnología que invertirá más de 100 millones de dólares, indicó el gobernador del estado Esteban Villegas Villareal. En conferencia de prensa y acompañado por la alcaldesa de Gómez Palacio, Lety Herrera, dio a conocer que vienen nuevas inversiones en el estado y están a punto de cerrando acuerdos con varias empresas estadounidenses, chinas y coreanas.

<https://www.elsoldedurango.com.mx/local/durango-es-catalogado-como-un-estado-confiable-financieramente-10149779.html>